

EXHIBICIÓN PEONZA-CAMPEÓN DEL MUNDO

Exhibición del campeón del mundo de peonza

Día de realización: 8 de Noviembre 2013

Grupo: Ed. Infantil- Primaria

Nuestros alumnos pasan muy buenos momentos jugando en el recreo con la peonza.

Entre ellos comparten experiencias, trucos, estrategias y nuevos movimientos para mejorar "la técnica".



Tenemos auténticos genios y por supuesto, futuros campeones.

El viernes 8 de noviembre, tuvimos la visita de **Carlos Solís**, actual campeón del mundo. Nos hizo una pequeña exhibición y nos mostró lo que sabía hacer para ser un perfecto genio de la peonza.

La exhibición fue maravillosa y terminamos todos encantados.

¡Gracias por visitarnos campeón!



